

St. Martin in Brügge



„Über 400 Personen nahmen am letztjährigen Martinszug der katholischen Gemeinde in Brügge teil. Sie fanden gar nicht alle Platz in der Kirche, in der zu Beginn eine kleine Andacht abgehalten wurde. Hier führte auch das zweite Schuljahr der Brügger

Grundschule ein kleines Martinspiel auf, welches zu Recht mit viel Applaus bedacht wurde. Anschließend machte sich die große Zahl an Kindern und Erwachsenen hinter dem heiligen Martin auf seinem Pferd auf den Weg über die Parkstraße

ße, den Ziegenkopf und den Wittberg zum Schulhof der Grundschule. Dort wurden die begehrten Martinsbrezeln verteilt. Hier konnten sich die Kinder auch noch einmal mit Pferd und St. Martin fotografieren lassen.“

Christoph Keil

Baumfällung an der Parkstraße



Die Stadt Lüdenscheid hat es an der oberen Parkstraße vorgemacht, die Gemeinde St. Paulus erledigt die Arbeit in Brügge: Sechs große Laubbäume bereiteten dort beim Baumschnitt in den vergangenen Jahren doch erhebliche Probleme. Nun wurden Sie auf pflegefreundliche 1,5 Meter zurückgestutzt. Etwas kahl sieht es nun schon aus, aber die Experten sind sich einig: „Die schlagen wieder aus!“

Vielen Dank an die Baumfäller aus St. Paulus und St. Joseph und Medardus!

Wolfgang Schneider